
　12月２日（木）、ホテルアクア黒部において、若手
後継者等育成事業を開催しました。今回は「ミヤモト
家具に学ぶＶ字復活までの経営術」と題して、㈱ミヤ
モト家具の宮本豊彰代表取締役、同社ＡＦ事業部主任
の中村友香様をお招きし、ご講演いただきました。
　宮本氏は、25歳の時に家業であったタンス店を引き
継ぐ形で自社を設立し、富山市千石町商店街でリビン
グ・ダイニング家具を中心とした、トータルインテリ
アショップを経営されています。
　講演では、サラリーマンから転身し、タンス店時代
の負債１億円の返済に苦労した創業期のお話や、12期
連続の増収増益を達成、負債を完済した時のお話等、
これまでの歩みを振り返りながら、ご自身の経営術を
ご教授いただきました。
　お話の中で宮本氏からは、＂企業理念を明確にする

ことが大事であり、その理念を社員とも共有できるか
どうかが重要だ＂との指摘がありました。社員が社長
と同じ熱量で仕事に向き合うことができれば、社員の
行動や言動がそのまま会社の宣伝にもなる、とのお話
が印象的でした。また中村氏からは、ご自身の入社の
経緯や日頃の部下との接し方等について、お話しいた
だきました。

▲講師の宮本氏 ▲Ｚｏｏｍを含め、約40名の方にご参加いただきました
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